

くすふれ愛だより

2月号

【編集発行】
 玖珠地区コミュニ
 ティ運営協議会
 【事務局】
 (玖珠自治会館)
 電話 72-1511

無病息災を祈願して・・・

どんど焼き」

「どんど焼き」は小正月（15日）に行われる火祭りです。正月に使用したしめ縄飾り、神札等を持ち寄って燃やし、その火で餅を焼いて食べるなどして無病息災を願う、日本の伝統的な行事です。今年度は新型コロナウイルス感染拡大防止を最優先に、各地区で祈りの火が上げられませんでした。

◆塚脇どんど焼き◆



年男年女で点火

塚脇どんど焼き実行委員会
 は、1月8日（土）河川敷にやぐらを組み、1月14日（金）にどんど焼きを予定していましたが、新型コロナウイルス感染拡大防止を考慮し、今

年はどんど焼きを中止とし、火入れのみを行いました。午後5時より無病息災を祈りながら、寅年の年男年女によって点火され、正月飾り・神札等をお焚き上げしました。楽しみにされていた皆様には大変ご迷惑をおかけしました。塚脇どんど焼き実行委員会関係者の皆様、寒い中お疲れ様でした。



勢いよく燃え上がりました

◆寺村どんど焼き◆

寺村地区では、1月16日（日）の朝に竹材等の切り集めをしてやぐらを組み、同日

午後2時から神事のあと火入れを行いました。例年より小規模で短時間に準備が出来ました。
 正午前から小雨が落ち始めたので少し心配していましたが、幸い神事の始まる頃には落ち着いてきました。4人の年男年女により点火がされ、勢いよく燃え上がる炎を見つめながらカップ酒等をいただきました。新年の行事を楽しみました。



寺村地区のどんど焼き

◆中山田どんど焼き◆

中山田地区では、1月8日（土）の午後5時30分から神事と火入れが行われました。



中山田地区のやぐら

自治会館まつり中止のお知らせ

皆様ご存知の通り、非常に感染力の強い新型コロナウイルス・オミクロン株が猛威をふるっており、県内でも感染者数が急速に増大しています。この事実を受け、例年3月に開催しておりました自治会館まつりについて、玖珠町4地区の自治会館代表及び行政関係者で協議いたしました。町内にも感染者が増えつつある現状と、新型コロナウイルス感染拡大防止を考慮し、今年度は中止することに決定いたしました。

毎年楽しみにしてくださっている方も多くいらっしゃる中、昨年に引き続き大変残念なご案内となり誠に申し訳ございません。何卒ご理解のほどよろしくお願いいたします。

『あそぼーや』の近況報告

昨年3月に待望の『あそぼーや』をコロナ禍で様子を見ながらオープンし、その後7回実施してきました。

本来ならどなたでも来られて、前半は皆で楽しく『あそぼータイム』で多世代交流をした後、同じ釜のご馳走をいただくことを目指していました。しかしこの新型コロナ問題は如何ともしがたく、現在はお声かけ出来た方、または自治会館を通して参加希望申込みされた方を中心に実施しているところです。

お弁当の持ち帰り方式も評判で、第4日曜日の午前10時オープンも定着しつつあります。新型コロナウイルス感染症の状況を見て、くすふれ愛だよりで実施の有無をお知らせします。参加希望の方は自治会館の用紙にお書きください。



さあ、これから何が始まるかな



琴の演奏会の後は体験会も



昔懐かしいお手玉コーナー



心のこもった美味しいお弁当です♪



大人も子どもも遊べる積み木もあるよ！



体操・リフレッシュコーナー

交通安全祈願祭

玖珠町内の交通死亡事故ゼロを祈念する交通安全祈願祭が1月13日(木)塚脇万年神社で行われました。交通安全協会玖珠支部玖珠分会(曾我部章分会長)主催で玖珠警察署長・交通課長・交通安全協会玖珠分会員・女性ドライバーを含む20名が参列しました。子ども達が事故に遭わないよう見守り活動や、増加傾向にある高齢者事故への安全意識向上を目指し、これからも一致団結して啓発に努めてまいります。



交通安全祈願祭で一年の無事故を祈りました

山浦下園萩原地区の門松

今年もまた、山浦下園萩原地区の万年山をのぞむ場所に、りっぱな門松が出来ました。十数年前から毎年、地元の万年元氣長寿会の皆さんが作ってくれていきます。本年も地区民や下園妙見様湧水を訪ねてくる方々を出迎えてくれています。また門松が完成した後、万年元氣の女性部の接待に舌鼓をうち、令和4年が明るいい年になることを祈りながら懇親を深めました。ありがとうございます。



立派な門松が出来ました

トモエガモやヒドリガモの群れなど

〜野鳥観察・水辺の環境調査〜

1月8日(土)、玖珠川塚脇側河畔で、玖珠地区青少年健全育成協議会・きりかぶみどりの少年団の共催で、水辺の環境調査と野鳥観察会が行われ、子ども・関係者合わせて17名の参加がありました。

午前9時からの環境調査活動では、ペットボトルやガスボンベなど、投棄されたり漂着した可燃物・不燃物122点(4.85kg)のゴミが、子ども達を中心に収集されました。

午前10時からは日本野鳥の会の方々と一緒に野鳥観察会が行われ、雲一つない好天に恵ま



河川敷と水辺のゴミの収集作業



集められた4.85kgの投棄物



フィールドスコープを覗くと野鳥がすぐそこに!

鳥合わせ」でそれぞれの場所で観察できた種類や数が確かめられた後、野鳥の会の方からお話があり、鳥達の安易な餌付けを慎み、自然のままにしておくことの大切さについて学びました。

れる中、ヒドリガモ119羽、オナガガモ33羽、トモエガモ1羽など、7種類287羽の野鳥を見ることができました。トモエガモの玖珠川飛来はきわめて珍しい事だそうです。

子育てサロンのお面作り

今年の節分は2月3日(木)です。節分に行う豆まきは、季節の変わり目に起こりがちな病気や災害を鬼に見立て、それを追い払おうという行事です。子育てサロンは1月20日(木)節分のお面作りと早めの豆まきを行いました。

「鬼は外! 福は内!」と親子で声をかけ合いながら豆をまきました。



お面作り作業



可愛いお面が出来ましたよ



コロナ撃退〜と元気いっぱい豆をまきました!



オレンジカフェくす in 玖珠自治会館

新年最初のオレンジカフェくすを開催しました。1月6日は【1(い)・6(ろ)】の日ということで、自己紹介の時に好きな色を発表していただき、レクではお正月らしく『かるた大会』で盛り上がりました。

ある放送作家の名言で、高齢になっても元気で暮らす秘訣は『きょうよう(今日用がある)・きょうういく(今日行く所がある)』だそうです。参加者の方はお互いに、この秘訣が出来ていると称え合いました。

このオレンジカフェは、認知症の方やその家族または介護者の集いの場であると同時に、地域の方との交流の場でもあり誰でも参加出来ます。興味のある方は是非お越しください。多くの方のご来場をお待ちしています。



トランプでババ抜き



かるた大会

- 毎月第1木曜日 10時から玖珠自治会館にて
 - 参加費 100円 今後の予定 3/3 (2/3は中止)
 - ※4月からも予定しています
- 《お問い合わせ先》 玖珠町地域包括支援センター

☎72-7154

※新型コロナウイルス感染拡大状況により中止する場合があります。

2月の予定

くすふれあいホール図書館 ～今月の新刊紹介～

1	火	
2	水	防犯パトロール 塚脇 1班 5地区1班
3	木	
4	金	
5	土	
6	日	
7	月	
8	火	
9	水	防犯パトロール 塚脇 2班
10	木	
11	金	建国記念の日
12	土	
13	日	
14	月	
15	火	
16	水	きりかぶクッキング 9:30～ 防犯パトロール 塚脇 3班 5地区2班
17	木	子育てサロンイベント 健康体操教室 13:30～
18	金	
19	土	
20	日	
21	月	
22	火	
23	水	天皇誕生日
24	木	
25	金	
26	土	
27	日	あそぼーや (予定)
28	月	



図書の出しをご希望の方は事務室に声をかけてください。

※夜間、土日、祝日の貸出しはできません。

子育てサロンだより

サロンは部屋が広くておもちゃがいっぱい！！

平日 8:30～17:00 まで、未就学児のお子様対象に

ご利用いただけます。遊びに来てみませんか？

(土・日・祝日はお休みです)



2月のイベント

日 時 令和4年2月17日(木)
10時30分～11時30分

場 所 玖珠自治会館 子育てサロン
内 容 積み木遊び

色々な形を作って遊びましょう！

※コロナの状況によっては中止することもありますので玖珠自治会館のホームページでご確認下さい。スマホからも見れます。

玖珠地区自主防犯パトロール隊 2月の巡回パトロール実施日

(塚脇地区)

- 1班 2日(水)
- 2班 9日(水)
- 3班 16日(水)
- 4班 祝日のためお休み

(大隈・山田東西・小田・山浦地区)

- 1班 2日(水)
- 2班 16日(水)



よろしくお願いします！